

令和3年4月23日

学生・教職員の皆様

愛媛大学長 仁科 弘重
附属病院長 杉山 隆

愛媛県における新型コロナウイルス感染症医療
の現状について (YouTube 配信)

新型コロナウイルス感染症対策に関し、教職員、学生の皆様のご尽力に感謝申し上げます。

先日、4月19日に新型コロナウイルス対策に関する学長メッセージを発出しましたが、愛媛県下では、依然、厳しい状況が続いています。愛媛県では、従来株から感染力が強い「変異株」に置き換わり、若い人でも、基礎疾患がない人でも、急速に重症化するケースがあるため、感染者の増加に伴い重症者も急増しています。本学医学部附属病院をはじめとする感染者治療の中核を担う医療機関の現場では、医療崩壊が始まっているのではないかとの声があがっているのが現実です。

これら愛媛県の医療の現状について、昨日4月22日（木）、愛媛県医師会、愛媛大学医学部附属病院、愛媛県立中央病院及び松山赤十字病院が合同で記者会見を実施し、各医療現場の現状や感染回避行動の徹底を県民に対して訴えました。この記者会見の様子を、愛媛大学 YouTube チャンネルで配信しておりますので、学生及び教職員の皆様におかれましても、是非、ご視聴いただき、「県民の皆さん一人一人がうつらない、うつさないため」、感染予防を徹底するとともに、この数週間は、各人が可能な限り「stay home」することが必要です。より一層に緊張感を持って、感染回避行動をとっていただくようお願いいたします。

■愛媛大学 YouTube チャンネル

20210422 愛媛県医師会「医療関係者による共同記者会見」

URL : <https://youtu.be/m3oQ3iRqeUI>

※本動画では、発言記録をテロップ等で表示しておりませんが、発言要旨として後日掲載する予定です。